

Emporcha recibe visita de alumnos de la escuela Almirante Simpson de Chacabuco

Actividad forma parte de una de las líneas de trabajo del plan de sostenibilidad que lidera la compañía estatal.

Un grupo de alumnos y alumnas de primero básico de la escuela Almirante Simpson de la localidad de Puerto Chacabuco llegaron hasta las dependencias de la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), como parte del inicio del programa de visitas de la portuaria estatal.

Lenos de curiosidad y acompañados en todo momento por sus educadoras y la prevencionista de la empresa, los y las estudiantes arribaron hasta el puerto, donde recibieron una charla de seguridad, fueron equipados con elementos de protección personal y, posteriormente, hicieron ingreso al recinto portuario.

Allí el jefe de operaciones de la portuaria estatal les ofreció una visita guiada por los muelles, donde los niños y niñas pudieron ver la transferencia de carga, las bodegas de acopio y fueron conociendo sobre el tipo de producto que se exporta e importa a través del puerto. También se encontraron con proveedores y otros actores de la actividad portuaria, con quienes se fotografiaron y aprendieron sobre sus labores in situ.

Luego de la visita operativa, en el edificio de la administración de Emporcha el gerente general de la compañía, Felipe Candía, les realizó una presentación en la cual, de forma didáctica, les comentó a los alumnos de la escuela Almirante Simpson cómo la actividad del puerto se vincula cotidianamente con la vida de los Ayseninos, recibiendo alimentos, combustible y otros elementos que permiten a la región funcionar.

La visita, que fue muy valorada por las profesoras y los niños participantes, concluyó con un momento en que compartieron sus experiencias, realizaron preguntas y compartieron una colación saludable.

“Esta importante visita responde a una de las acciones de nuestro plan de acción de sostenibilidad, relacionada con uno de los pilares estratégicos como es el desarrollo de clústers locales, donde las organizaciones educacionales son un foco relevante. El objetivo es acercar el puerto a la comunidad y que esta se familiarice con la labor portuaria”, explicó Felipe Candía, gerente general de Emporcha.

El ejecutivo añadió que próximamente se llevarán a cabo otras actividades de similares características con estudiantes de otros establecimientos de Aysén, que también han expresado interés en vincularse y conocer la actividad del puerto más importante de la región.

